



Festabzeichen.



Alle Teilnehmer, auch die Damen, werden gebeten, die Festabzeichen sichtbar zu tragen, da dieselben als Legitimation dienen.

Es tragen:

Weisse Rosetten der Aufsichtsrat und
Verbands-Vorstand.

Grün-weiße Rosetten der Festausschuß.

Schwarz-weiß-rote Schleifen die
auswärtigen Festteilnehmer.

Rot-weiße Schleifen die Festteilnehmer
aus Düsseldorf.





Wer gern und laut Beschwerde führt
Ueber diese und jene Sachen,
Bedenke, wie er sich leicht blamiert,
Sollt' er es besser machen. c. m.